

2026年

謹んで新年のお慶びを申し上げます

青年部幹事一同



【発行】

建労岡山 青年部
岡山市北区駅元町 23-12
電話 086-252-2338
FAX 086-252-0273
発行人 林 昂

御礼

この度の訪問活動で、ご対応くださった支部役員及び関係者の皆様に心より感謝申し上げます。皆様の期待に応えられる強い青年部を目指して本年も頑張っております。 青年部一同



パンフレットを幹事から受け取る役員（上）
幹事の話聞きに集まった組合員の皆さん（左上）



増やせ 俺たちの仲間
訪問活動で青年部の必要性訴え

-未結成支部訪問-

令和8年が始まりました。
昨年10月から12月にかけて、県下青年部未結成・休止支部を対象に本部幹事が訪問活動に取り組み、支部役員と対面して青年部結成への理解と協力を訴えました。
建労岡山青年部は組合結成の翌年である昭和30年11月、四十数名の有志によって産声をあげ、昨年で70年を迎えました。この長い歴史の中で仲間が仲間を呼び、青年部を立ち上げる支部が増え、県下青年部の統一（昭和35

年）を経て歩んできました。途中、活動の停滞から存続が危ぶまれて再建大会を開き、中国の青年部とも連携を深めながら建設業法改悪や日雇健保改悪粉砕決起集会など、その時代に直面していた課題の打開に向けた運動に率先して取り組んできたことも忘れてはならない実績です。若さならではの行動力と発想力で、奉仕活動や文化祭といった数々の伝統行事を生み出し、一時は20を超える支部から青年部幹事が輩出される頃もありました。
しかし、支部や青年部員を取り巻く環境も変わり、活動停滞などから青年部を取りやめる支部が増え、令和7年12月時点で13支部にまで減っています。
今回の支部訪問は、

役員の集まる夜の定例会時にアポイントを取って幹事が分擔していき、青年部の実情がわかるオリジナルパンフレットを手渡ししながら青年部の必要性や結成メリット等を説明。支部役員の方には快く話を聞いていただけました。

あけましておめでとうございます。日頃より青年部活動にご協力賜り、心より感謝申し上げます。
ご覧いただいておりますように、この度私たち本部青年部では未結成・休止支部を対象に訪問活動を行いました。支部それぞれ抱える事情もあり、すぐに対応できる案件でもないことは承知していただきます。その上で今回訪問したのは、青年部が危機的状況であるからです。ただ幹事を増やしたいのではなく、将来の支部、組合のために、私たちの力でできる限り行動したいという思いによるものです。「やるじゃないか青年部」と言っていただけ張ってまいります。



青年部長アキラ君の
諦めないぜ
ベイビーコラム
まずは行動で示すのさ

溢れる思いがとまらない
わけえしゅう いちねん
俺達のキセキ



March



February

役員と拡大行動を学んだ
青年部交流集会



キタゼ 岡山初の
全国青協議長誕生



April



賃金街宣行動
我われの待遇改善訴えて



いつかは4県合同で取り組むぜ
中国地協統一行動

July

かつ飛ばしてビジュいいじゃん
ソフトボール大会



今年は救命講習 命を繋げ
青年部学習会



October
to December

奉仕活動で存在 PR



今回は初のバスケ!
室内球技大会



December All year

青年部公式SNSのお知らせ

青年部では公式LINEと公式Instagramを運営しています。下記の2次元コードより確認ください。



青年部公式 LINE



青年部公式 Instagram

組合員の皆様におかれましては良き新年をお迎えのことと存じます。

組合の未来を背負う青年部は今、自分達そして組合のために新しい課題へ取り組んでおります。活性化、組織拡大。言うのは簡単ですが実現には相当の努力が必要です。私たち役員も青年部とともに志と覚悟を持って組合運営を進めてまいります。そして本年も青年部へのご支援、ご協力をよろしくお願いたします。

組織対策副部長
小寺 由夫



あけましておめでとうございます。

昨年は青年部への活動に参加、ご協力いただき、本当にありがとうございました。今年も学びや交流を通じて世代を超えた仲間同士のつながりを大切にしながら、皆様とともに元気に活動していきたいと思っております。仕事の場では安全第一、そして技術の向上を目指すことが大切です。

新しい一年が皆様にとって笑顔あふれる一年になりますように。本年もどうぞよろしくお願いたします。

執行委員長
西原 茂

